

## 2025年もよろしく願いいたします！

2025年が始まりました。



学校現場では、3学期は進級に向けての準備期間となります。中堅学年として当たり前ができるようになり、最高学年として後輩を導けるそんな中学生へのステップアップの年です。年の初めに立志し、よい年にできるよう心がけしましょう。

以下、2学年部職員の新年の抱負です。みなさんは、2025年どんな年にしたいですか。今年もよろしく願いいたします。

保護者の皆様。3学期も2学年部職員一同、精一杯お子様のサポートをさせていただきますので変わらずよろしく願いいたします。



### 新年の抱負

杉田 浩

へび年生まれの杉田です。年末から新年にかけてまったりゆったり過ごしました。家族は風邪をひき、特に遠出をするわけでもなく、人に会うでもなく・・・こんなに静かに過ごした正月は初めてです。一人でまったりテレビを見て、昔のことをふと思い出し、「初心」を大切に新たな挑戦を今年もしていこう・・・と静かに決意しました。2年生の皆さんにとって最高学年になる大きな年。一緒に様々なことに挑戦していきましょう。今年もよろしく願いいたします。

山崎 雅美

いよいよ2025年がスタートしました。いよいよ4月から最上級生、3年生になります。皆さんと昨年一緒に過ごすようになり、沢山の元気をもらっています。ありがとうございます。今年の私の抱負は何より【健康】です。今年初めて新年早々体調を崩し、改めて健康のありがたさを感じています。早め早めに体を労り、元気に皆さんと毎日過ごせるように体調管理に努める1年にしたいです。今年もどうぞよろしく願いいたします。

須貝 将士

明けましておめでとう！占いによると、今年はほどほどに仕事をし、しっかり遊ぶことが大切らしい…。ということで、水族館に行く、テーマパークに行く（ディズニーはクリアできそう）、お笑いや落語を鑑賞する、映画を観る、海に行く、キャンプをする、釣りをする、スポーツ観戦をする…など！心を豊かにする活動をたくさんします！みなさんもオンとオフのきりかえを明確にして、メリハリのある生活をしていこう！今年もよろしく願いいたします！

片岡 萌子

2025年になりましたね。初詣でのおみくじによると運勢は「小吉」で、現状維持に努めなさいという内容だったので、冒険しすぎずにいつもやっていることをコツコツ積み上げていきたいです。今回の休みは、「食」をテーマにいろんなものを食べに行きました。初めてチョコレートの福袋を購入したため、家の棚はチョコでいっぱいになり幸せです。今年も楽しみを作りながらみなさんと一歩ずつ進んでいきたいと思ひます。よろしく願いいたします！

宮川 太一

へび年生まれの宮川です。2025年の目標は・・・

## 「他人に負けても自分に負けない！」

一生懸命頑張ります！今年もよろしくお願いします！

黒鳥 一恵

明けましておめでとうございます。何をするにも健康第一！しっかり睡眠をとって、体にいいもの、おいしいものを食べて、元気に過ごすことが目標です。あと、生活を楽しむことも忘れずにいたいと思います。今年もよろしくお願いします。

渡邊 容子

明けましておめでとうございます。年明けに家族でラーメンを食べに行きました。休日に家族揃って外食に行けるのもあと数年かな、と思いきしみじみと「幸せだな～」と感じました。今年度も「あと3か月」と思うと、平凡な日常も、大切にしていきたいと思いました。今年もよろしくお願いします。

へび年（巳年）の由来をちょっと調べてみたところ・・・

脱皮をする蛇のイメージから巳年は「復活と再生」を意味するそうです。植物に種子が動き始める時期、次の生命が誕生する時期など、新しいことが始まる年になると言われています。また、「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」年とも言われるようです。

そんな年になりますように！！

みんなで良い年に、忘れられない素晴らしい年にしていきましょう！！



## 3学期始業式での学年代表発表 2025.1.8

### 3学期頑張りたいこと

2年4組

私が新学期頑張りたいことは三つあります。

まず一つ目は、定期テストの点数を上げることです。2学期から新研究が始まり、「受験」ということばが身近に感じられるようになりました。その受験を成功させるには、これからのテストがより重要になってくると思います。4期テストでは、効率的に学習し、特に苦手教科を重点的に学習することを意識したいです。テスト当日は、今まで勉強したことを出し切って目標を達成したいです。二つ目は修学旅行についてです。私は修学旅行実行委員になりました。実行委員として2学年全員が時間を守り行動できるように、学校生活から着席を呼びかけ、時計を見て行動することを身に付けていきたいです。そして、全員が楽しかったと思いつきに残るような最高の修学旅行を作りたいです。三つ目は、学年委員としての役割についてです。3学期は最高学年になるための準備期間だと私は思っています。3学期は、2学年全員が最高学年になるための決意を固め、団結力を高められるように学年委員として頑張りたいです。2分前着席の声がけや、修学旅行の話し合いのまとめ、色々な場面でよりよいリーダー、フォロワーの関係を築いていけるように頑張りたいです。私は3学期この三つを頑張って、個人的にも、学年的にも大きく成長できるようにしたいです。